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Videoconferenza 

 

Verbale Riunione Gruppo di lavoro Ingegneri Triennali n.1 - 2015 

 

29 GENNAIO 2015  

 

Presenti: 

Ania Lopez, CNI 

Alessandro Alì, Ordine Ingegneri di CATANIA 

Sara Manca, Ordine Ingegneri di SASSARI  

Amedeo Ranucci, Ordine Ingegneri di POTENZA 

Enzo Todaro, Ordine Ingegneri di BOLZANO  

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Comunicazioni del coordinatore  

2. Programmazione prossimi incontri 

3. Varie ed eventuali 

VERBALE: 

La riunione ha inizio alle ore 12, sono presenti gli ingg. Lopez, Alì, Manca, Todaro e 

Ranucci, si apre il dibattito da parte del coordinatore Lopez  

 

1. Comunicazioni del Coordinatore 

2. Programmazione prossimi incontri 

• Il prossimo incontro viene fissato per venerdì 27, cui saranno invitati anche i 

nuovi membri del gruppo, in tale incontro verrà fatto, ai nuovi entrati, un 

resoconto sul lavoro svolto cui seguirà la pubblicazione del materiale nel sito del 

CNI, nella sezione dedicata alla categoria; 

• L’assemblea di tutti i Consiglieri della sez. B sarà a fine marzo, ma non viene 

ancora indicata una data, Alì afferma che sarebbe opportuno fissarla quanto 

prima per avere la massima partecipazione ed evitare assenze dovute ad uno 

scarso preavviso. 

3. Varie ed eventuali 

• Manca sottopone all’attenzione del gruppo un quesito rivolto alla Scuola di 

Formazione, circa il riconoscimento dei 5 CFP relativi all’apprendimento 
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informale, per “Partecipazione qualificata a organismi, gruppi di lavoro, 

commissioni tecniche e di studio in Italia e all’estero, riconosciuti dal CNI”; nel 

quesito si chiede se possano essere riconosciuti validi a riguardo l’appartenenza: 

̶ al Consiglio dell’Ordine/Federazione; 

 ̶ al Comitato di Disciplina; 

 ̶ a gruppi di lavoro/commissioni istituite dal CNI o dagli Ordini. 

Quesito a cui è stata data risposta negativa e che il Consigliere Lopez, dopo la 

condivisione con il gruppo, ritiene opportuno rivolgere al Consigliere Bonfà. 

Si discute anche sulla piattaforma della scuola di formazione relativa alla 

compilazione tortuosa del modulo per il riconoscimento dei crediti informali 

conseguenti all’attività lavorativa professionale. 

• Il collega Todaro porta all’attenzione del gruppo un quesito sottoposto all’Ordine 

di Bolzano dall’Agenzia Provinciale per l’Ambiente, circa la competenza 

relativamente ai progetti di “Derivazioni e di Centraline Idroelettriche” degli ingg. 

iscritti nei vari settori e sezioni. Dopo aver esaminato il quesito su suggerimento 

del collega Alì si ritiene che abbiano competenza a riguardo gli iscritti al solo 

settore a di entrambe le sezioni, con le limitazioni riportate dal 328 per la sez. B. 

• La relazione prosegue sullo stato dei documenti al vaglio del CNI ed in particolare 

quello relativo ai ponteggi e quello sulle discariche. Il coordinatore Lopez 

riferisce che finalmente è partita la risposta sul quesito di La Spezia relativo ai 

ponteggi e che non dovrebbe tardare anche quello sulle discariche. 

Alì controbatte al fatto che il documento sui ponteggi sia stato inoltrato solo 

all’Ordine richiedente e non a tutti gli altri per conoscenza, come fatto invece in 

altri casi. Manca concorda con Alì sull’importanza che ci sia uniformità a livello 

nazionale e che tutti i pareri debbano essere inoltrati per questo a tutti gli Ordini 

e/o Federazioni. 

 

La seduta e tolta alle ore 13:05  

 

                    il verbalizzante                                                                     il coordinatore 

              Dott. Ing. Sara Manca                                                          Dott. Ing. Ania Lopez 


